

Szene
GRAZ

Weitzer startet im November mit dem Daniel in Wien

ATELIER HEISS ARCHITEKTEN

Das Hotel Daniel erobert jetzt Wien



Weitzer expandiert an der Donau.

Für **Florian Weitzer** und seinen Direktor der Weitzer Hotels, **Michael Pfaller**, gibt es wahrlich immer was zu tun. Gerade haben sie den Weinshop im Restaurant „Der Steirer“ schmuck umgezimmert, schon steht die nächste Eröffnung ins Haus. Diesmal aber nicht an der Mur, sondern in der Bundeshauptstadt. Denn Weitzer wagt mit seinem Designhotel-Konzept des „Daniel“ vom Grazer Hauptbahnhof erstmals den Schritt in eine andere Stadt.

Seit 2008 hegt er die „Exportpläne“, jetzt wird es ernst: Ab Mitte November kann man auch an der Donau in einem „Daniel“ absteigen. Und es gibt einige Parallelen zu Graz. Der denkmalgeschützte 60er-Jahre-Bau am Landstraßer Gürtel 5 wurde vom selben Architekten geplant, der auch 1955 das Grazer Daniel entworfen hat: **Georg Lippert**. Den Umbau hat das Wiener **Atelier Heiss Architekten** geplant. Und auch das Wiener Daniel ist in

Bahnhofsnahe, nämlich beim neuen Hauptbahnhof in der Bundeshauptstadt. Weitzer freut sich aufs Abenteuer Wien in Nachbarschaft zum Schloss Belvedere: „Wir zeigen dort die Weiterentwicklung des Daniel-Konzepts.“

Natürlich gibt es auch dort die Vespas zu mieten, man lockt mit einer Bakery, einem Gastro-/Shopping-Bereich im Erdgeschoss und 115 Zimmern. Der Preis: 92 Euro fürs Doppelzimmer.

BERND HECKE